

AV Thul führt aus, dass der Multifunktionsplatz baulich fertig gestellt wäre. Es habe eine Verzögerung gegeben, weil ein wesentliches Teil gefehlt habe. Die Zäune würden aus haftungsrechtlichen Gründen bis zur Bauabnahme durch den Oberbergischen Kreis stehen bleiben. Ein Termin für die Eröffnung stehe noch nicht fest.

StVRin Adolfs ergänzt, dass nach Bauabnahme die Begegnungsstätte Hackenberg eine Übergabe zur öffentlichen Nutzung gut fände. Ein Fest solle erst im Frühjahr 2020 stattfinden.

Auf Nachfrage von s. B. Johann teilt AV Thul mit, dass der Kostenplan für Multifunktionsplatz eingehalten worden wäre.